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 皆さんの地域の取組みを
市 社 協 地 域 福 祉 課 ま で 
ぜひお知らせください！  

廿日市市社協 廿日市地域の福祉情報紙 

 廿 日 市 地 域 の サ ロ ン ・ 見 守 り 活 動 な ど 様 々 な 福 祉 の 取 組 み を

伝 える情 報 紙 「 つながＬ ｅ ｔ ｔ ｅ ｒ （ レター） 」 を発 行 しています。 

「いつまでも宮園に住み続けたい
が免許返納後に移動手段がなくなる
ので将来が不安だ！」「バスがあるの
は知っているが乗ったことがない！
一人で乗るのは不安がある！」とい
う声から、「バスの乗り方がわからな
いなら一緒に乗ってみよう～」と宮
園団地住まいづくり活動「交通・移
動・医療・介護」班の「バク(獏)」が
「ぷち旅行」を企画しました。 

10 月７日、「バク(獏)」の皆さんと
地域包括支援センター、社協職員も
一緒に公共交通機関を使って、宮園
からゆめタウン廿日市へ！「35 年以
上宮園に住んでいるがバスに乗った
のは初めて。便利であるとわかった」
「バス停で待つ時間が不安だったけ
ど、一緒に乗る人がいると安心して
待つことが出来た」など率直な感想
が聞かれました。 

ランチタイムでは「いつもは小食
なんだ～」と話される人も一人前を

※”ブラウニーさん”とはスーパーやドラッグ
ストアの有料宅配サービスです。ゆめタウン廿
日市でも、食品館でのお買い物をご自宅まで配
達してくれます 

しっかり食べられ、みんなで囲んだ
食事は楽しく箸が進みました。 

午後からは配達サービスの”ブラ
ウニーさん”※と地域包括支援セン
ターについて、話を聞きました。買い
物をして”ブラウニーさん”に頼めば、
お米や水などの重い荷物を抱えて運
ばなくても配達してくれることを知
ることができました。今回のバス旅
行は大変好評で、その日に次回の開
催も決まりました。 

10 月 19 日、山崎本社みんなのあいプラザ及び新宮中央公園で、「あつまりん
祭 in あいプラザ」を開催しました。 

当日は雨天のなか、多くの皆さんにご来場いただきありがとうございました。
福祉施設やボランティア団体によるバザーやステージ発表、展示コーナー、ボラ
ンティア体験コーナーなど、さまざまな催しを体験していただきました。 

来場者からは「大人も子どもも楽しめる内容で、福祉について学ぶ機会になり ‼

関心を持つことができました」という声が聞かれました。参
加した団体からは「地域の人とふれあうことができ、福祉施
設や事業所のことも知ることができました。いろいろなつな
がりができてよかったです」という感想が寄せられました。 

今回は福祉について考えることで「であい・ふれあい・さ
さえあい」の輪が広がるまつりとなりました。 

ご協力いただいたボランティアの皆さん、協賛企業の皆さ
ん、本当にありがとうございました。今後ともご支援、ご協
力をお願いいたします。 

皆さんの地域でも買い物や外出に
お困りの人はいらしゃいませんか？
公共交通機関を使ってみんなでおで
かけしてみませんか？ 

市社協では新たな繋がりづくり、
活動を応援していますのでご相談く
ださい。 



  

 

 

  

 

 

 

  

   

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

「はつかいちボランティアセンター」では、ボランティア活動をしたい人
とボランティアを必要とする人や団体、施設とのコーディネートや住民同士
の助け合い活動である「ファミリー・サポート・センター」の運営、福祉車
両や車いすの貸出事業、障がい児者に関する事業や福祉人材確保に取り組む

お気軽にボランティア
センターまでお問い合
わせください！ 

「買い物ついでに気軽に話ができてよかった」
と、多くの人に立ち寄っていただきました 

10 月 12 日(土)～14 日(月)までの 3 日間、フジグランナタリーで介護フェス
タが開催されました。 

事業などを行なっています。 
市民のみなさんが安心して

ボランティアや助け合い活動
に参加し取り組んでいただけ
るように、活動に関する相談
や情報提供、講座の開催など
を行なっています。 

社協は「成年後見制度、心配ごと相談、認知症相
談」のブースで参加し、その他に健康に関するさま
ざまな団体が「健康チェックや介護川柳の展示、介
護相談」などのブースで参加しました。 

また、日ごろ廿日市市の各地で開催している「認
知症カフェ」のスタッフなどが協力し「出張認知症
カフェ」を開催。来場者はドーナツとコーヒーを味わいながら、認知症、介
護保険などの疑問や悩みごとを相談しました。 

「買い物ついでに話ができてよかった」「今度はいつ開催されるの？」な
ど皆さんからも好評でした。 


